
 
 
 
 

 
Spettabile S.I.Me.F. 

            
        Alla c.a. della Presidente  

             Dott.ssa Milly Cometti 
                                                                                                        e del Consiglio Direttivo Nazionale  

via mail: info@simef.net  
 
 

 
Oggetto: candidatura Consiglio Direttivo Macroregione Nord-Ovest – Triennio 2024-2027 – 
Assemblea Soci del 27 gennaio 2024 
 

Al termine del triennio che sta per concludersi, in cui ho ricoperto l’incarico di Vicepresidente fino 
al 28.02.2023 scorso, e poi di Presidente in sostituzione della dott.ssa Milly Cometti che ha assunto 
la carica di Presidente della S.I.Me.F., rinnovo la mia candidatura unitamente al Vicepresidente e 
alla Segretaria della nostra Macroregione.  

Il triennio ha visto il cambiamento della compagine del direttivo a seguito delle dimissioni della 
Presidente di MacroRegione Dr.ssa Cometti, diventata nel 2023 presidente nazionale. La 
cooptazione di una nuova socia a far data dal 28.02.2023 ha consentito di mantenere salda la 
matrice del direttivo, che ha valorizzato la pluralità di genere e di competenze. 

I ruoli lavorativi che, insieme ai Colleghi Giovanni Del Carlo e Adriana Capozzoli, ricopriamo hanno 
rappresentato un punto di forza. Lavorare nel settore Pubblico, Privato e in collaborazione con il 
Terzo Settore ha favorito uno scambio al nostro interno arricchente e un linguaggio spendibile con 
i Colleghi dell’intera Macroregione. 

Nel passato triennio, caratterizzato dalla difficoltà di spostamenti legati alla pandemia, il Direttivo 
ha lavorato per sviluppare occasioni di incontri online volendo tenere saldo il contatto con i soci e 
cercando di avvicinare i soci all'associazione. 

È stato un triennio contrassegnato da eventi inaspettati. L’emergenza sanitaria Covid-19 ci ha 
costretti a ridefinire le modalità di incontro, a trovare strategie possibili di vicinanza e di 
realizzazione degli incontri con i genitori. Siamo diventati tutti più abili nell’uso delle piattaforme e 
questo per molti versi ha accorciato le distanze. 

Siamo consapevoli che l'attività online non può esaurire le nostre relazioni tanto che quando è stato 
possibile abbiamo creato momenti in presenza. Il convegno organizzato a Vercelli nell'aprile 2023 
ha rappresentato, dopo molto tempo, occasione preziosa di incontro tra soci e con il territorio.  

Con successo il direttivo ha sperimentato tra i soci nuove esperienze di incontri di intervisione 
aprendo a modalità innovative peraltro sollecitate dai soci stessi e di cui il Direttivo si è fatto 
promotore attento. Si tratta di modalità che, pur dovendo essere meglio incorniciate, hanno visto 
una assai positiva partecipazione dei soci. 

Alla luce di questa esperienza si espone il presente programma: 

 

Monica Lingua 
Socio professionista S.I.Me.F.  
Presidente Macroregione N.O.  S.I.Me.F. 
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Sostenere e potenziare e mantenere sempre vivo un legame tra soci e associazione 
Consapevole delle distanze che caratterizzano il territorio della macroregione Nord Ovest, è 
necessario portare particolare attenzione a moltiplicare le occasioni di scambio e confronto con il 
fine di valorizzare i territori. Si sono rivelati preziose occasione di crescita i momenti di riflessione 
comune, di approfondimento sul tema dell’identità professionale e dei luoghi in cui la pratica viene 
svolta. Le diverse realtà in cui si svolge la mediazione familiare, pubbliche e private, rappresentano 
un mondo interessante che abbiamo potuto analizzare per identificare buoni modelli e diffonderne 
la conoscenza sul territorio e che riteniamo di dover approfondire ed implementare. 

Le recenti innovative modalità degli incontri di intervisione, accolte assai positivamente dai Soci, 
meritano di essere proseguite ed implementate, come prezioso ed originale scambio di esperienze. 

Abbiamo immaginato che i momenti di intervisione, come i momenti seminariali, anche in presenza, 
possano essere valorizzati per consentire ai soci di condividere competenze e caratteristiche 
individuali che possono contribuire a sostenere il senso di appartenenza all'associazione. 
 
Valorizzare esperienze e pratiche 
Riteniamo debba essere diffusa la conoscenza delle pratiche e delle esperienze di alcuni territori, 
come l'esperienza piemontese, così come la conoscenza delle pratiche nei settori pubblici, 
facendone occasione di confronto e di condivisione. 

Partendo dal lavoro svolto dal Dipartimento delle Politiche per la Famiglia nel PON Inclusione avente 
ad oggetto i servizi per le famiglie a livello nazionale, riteniamo inoltre indispensabile proseguire 
con la mappatura dei servizi alla famiglia offerti nell'ambito del territorio macroregionale, al fine di 
individuare e diffondere pratiche virtuose, di condividere spunti di riflessione, anche alla luce della 
recente riforma che ha interessato la figura del mediatore familiare professionista. 

Diffondere la conoscenza della figura del mediatore familiare 
Riteniamo necessario implementare le occasioni di incontri in presenza per favorire la valorizzazione 
delle differenze di genere e di competenze, di pratiche e per approfondire la reciproca conoscenza, 
anche e soprattutto alla luce della recente riforma normativa introdotta dalla Legge Cartabia e dal 
DM 151 del 2023 che ha finalmente disciplinato per la prima volta l'attività professionale del 
mediatore familiare. 

Anche su queste tematiche sarà mia cura mettermi a disposizione, in qualità di Presidente della 
Macroregione Nord-Ovest della S.i.Me.F., a supporto dei Colleghi del Direttivo e di tutti i Soci 
dell'Associazione. 

 

Con i migliori auguri, saluto cordialmente. 

Dott.ssa Monica Lingua 

 

In allegato il mio C.V.  

 


